

GR Mag. Alexandra Marak-Fischer
GR Martina KAUFMANN, MMSc B.A.

17. 04. 2015

A N T R A G

Betreff: Gesetzliche Anforderungen für Kinderbetreuerinnen
und Kinderbetreuer

Eine der wichtigsten Aufgaben, die wir als verantwortungsvolle Erwachsene haben, ist es, für ausreichend Unterstützung der jüngsten Mitglieder unserer Gesellschaft zu sorgen, um eine bestmögliche Entwicklung gewährleisten zu können. In dieser Hinsicht leisten neben den Pädagoginnen und Pädagogen die Kinderbetreuerinnen und Betreuer einen ausgesprochen wertvollen Beitrag.

Dennoch stellen wir mit der derzeitigen Gesetzeslage diese Berufsgruppe vor vermeidbare, bürokratische Hürden. Da in Österreich die gesetzlichen Auflagen dieser pädagogischen Ausbildung unter Landeskompetenzen fallen, gibt es auch 9 verschiedene, gesetzliche Bestimmungen. Dies zu vereinheitlichen und für ganz Österreich dieselben Qualitätsstandards in der Ausbildung zu gewährleisten, würde sowohl der betroffenen Berufsgruppe, als auch den zukünftigen Generationen zugutekommen.

Daher stellen wir namens der Gemeinderatsclubs von ÖVP sowie SPÖ den

Antrag:

Der Grazer Gemeinderat soll sich aktiv, mit Hilfe des Petitionsweges in Richtung Bundesgesetzgeber, dafür einsetzen, die gesetzlichen Bestimmungen für diese pädagogische Ausbildung in allen Bundesländern zu vereinheitlichen, um diese bürokratischen Hürden bestmöglich zu beseitigen. Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, ein Beschlussstück auszuarbeiten.